

Equipo técnico peruano-boliviano realizó inspección a la cuenca del río Suches

Nota de Prensa 093-12

Con el fin de examinar el incremento del daño ambiental producido por la minería ilegal en los últimos meses en la cuenca del río Suches y evaluar las medidas a ser tomadas por el Perú y Bolivia, los Ministerios de Relaciones Exteriores de ambos países organizaron el martes 8 de mayo la visita de inspección de un Equipo Técnico Binacional a dicha cuenca.

La delegación peruana estuvo conformada por funcionarios de los Ministerios de Relaciones Exteriores, del Ambiente, del Interior, de Energía y Minas, de Agricultura y de Salud, así como de representantes de la Autoridad Nacional del Agua, el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología, el Proyecto Especial Lago Titicaca, el Instituto Geológico Minero y Metalúrgico, la Defensoría del Pueblo, la Fiscalía de la Nación y autoridades del Gobierno Regional de Puno y de Cojata.

Los resultados de la visita del Equipo Técnico Binacional serán puestos a consideración de la Comisión Técnica Binacional del Río Suches, la misma que se reunirá el 1 de junio en la ciudad de Tacna, para proponer las urgentes e inmediatas medidas que permitan hacer frente a la preocupante situación ambiental generada por la minería ilegal en dicha zona fronteriza que afecta gravemente a las poblaciones locales y a su principal fuente de subsistencia que es la ganadería de alpacas.

Lima, 10 de mayo del 2012

Actividades del Sector Relaciones Exteriores(10/05/2012)